

# ROSÉ

## Cœur de Cuvée

### de la Jasse



Le mariage entre Languedoc et Provence sous la bénédiction de Patrick Léon, œnologue créateur du Château D'Esclans.

Un rosé particulier issu d'un pressurage très doux et sélectif où seul le cœur de la pressée est conservé. Le jus est équilibré entre sa fraîcheur naturelle et son fruit très délicat.

Nous obtenons un rosé frais avec une belle rondeur, gourmand, capable de s'exprimer à travers tous les bons moments du quotidien. Rosé bistrannique par excellence, il sera parfait à l'apéritif ou pour célébrer vos soirées pizza et plancha de légumes.

*The marriage between Languedoc and Provence under the blessing of Patrick Léon, oenologist and creator of Château D'Esclans.*

*A particular rosé resulting from a very gentle and selective pressing where only the heart of the press is preserved. The juice is balanced between its natural freshness and its very delicate fruit.*

*We obtain a fresh rosé with a beautiful roundness, delicious, capable of expressing itself through all the good moments of everyday life. A bistrannique rosé par excellence, it will be perfect as an aperitif or to celebrate your pizza and vegetable plancha evenings.*

<b>Cépage(s)</b> <i>Grape variety(ies)</i>	60% Grenache, 20% Caladoc, 10% Syrah, 10% Nielluccio	<b>Alcool</b> <i>Alcohol</i>	13% alc.
<b>Appellation</b> <i>Appellation</i>	IGP Pays d'Oc	<b>Service</b> <i>Service</i>	Entre 10° et 12°C <i>Between 10° and 12°C</i>
<b>Sol</b> <i>Soil</i>	Calcaire <i>Limestone</i>	<b>Conservation</b> <i>Ageing</i>	Apprécier dans l'année <i>Enjoy within a year</i>
<b>Vinification</b> <i>Vinification</i>	Légère macération pelliculaire à froid (2h), pressurage à faible pression pour conserver uniquement le « cœur de cuvée », FA basse température (15°-16°), élevage en cuve inox	<i>Light cold skin maceration (2 hours), pressing at low pressure, preserving only the "heart of the cuvée", low temperature alcoholic fermentation (15°-16°), aging in stainless steel vats</i>	
<b>Note de dégustation</b> <i>Tasting note</i>	<b>Robe</b> rose pâle avec des reflets saumon, <b>Nez</b> expressif aux notes de petits fruits rouges (groseille, fraise) et d'agrumes avec une pointe de vanille, <b>Bouche</b> rafraîchissante et gourmande, où l'on retrouve les notes de fruits rouges et d'agrumes	<i><b>Color</b> pale pink with salmon highlights, <b>Expressive nose</b>, with notes of small red fruits (redcurrant, strawberry) and citrus fruits with a hint of vanilla, <b>Refreshing and delicious palate</b>, where we find notes of red fruits and citrus</i>	
<b>Accords mets &amp; vins</b> <i>Food &amp; wine</i>	Accompagnera aussi bien les bons moments du quotidien que vos repas ensoleillés : apéritif, poisson grillé et salades garnies	<i>Will accompany good everyday moments as well as your sunny meals: aperitif, grilled fish and garnished salads</i>	